CABILDO DE CABALLEROS DE DOÑA BLANCA

SUS ORIGENES Por Claro Abánades Cronista de la ciudad de Molina

con su heredat, e cien ovejas, tenga caballo de siella, e si non oviere ganado, e oviere heredat que vala mil ducales, tenga caballo de sie-

Para lo cual queda establecida una obligación para los que disponían de algunas riquezas en ganado o tierras, la de mantener caballo. ¿Pra qué? Para defender con él las fronteras del señorio. Para contar con un cuerpo de caballeros, que debieran estar en contacto con su señor.

En el Fuero pueden nuestros lectores ver las condiciones en que se entraba a formar parte de la Caballería. Se hace una distinción entre los caballeros y entre los que no lo son. Los primeros no pagaban tributo; pero quedaban obligados a defender el territorio. Son el brazo armado del señorio, los que han de realizar empresas bélicas, los que tendrán que obedecer las órdenes del señor. Los demás, los que no mantenian caballo, ni eran obligados a tener armás, quedaban en la tierra, para cultvarla, pero en calidad de pecheros.

El autor del Fuero formó, pues, un grupo de guerreros con los naturales del país, con todos aquellos que se afiliaron con armas y caballo.

análogos a los que disfrutaba la nobleza castellna.

hijosdalgos, los cuales tenían que y todo aquello que, según la legiscontribuir para la construcción y reparos de los forasteros, quedando exentos de otro clase de peonos.

Don Manrique, don Pedro y don Gonzalo, los tres primeros senores, sintiéronse orgullosos de pelear en el campo del honor, acompañados de sus caballeros.

El infante don Alfonso, hermano de San Fernando, cuarto señor, en su ampliación al fuero, concede a los caballeros el derecho a desempenar cargos públicos,

Quedó así formado aquel grupo de militares, origen del pequeno ejército, en tiempos de don Manrique, y de tanta fama que a la capital se le denominó Molina de los Caballeros, nombre que ha debido conservar siempre.

Doña Blanca Alfonso, en sus memorias, que amplian y aclaran el Fuero, dejó escrito lo siguiente: "Otrosi do a vos en fuero que todos los que caballos e armas de fuste de fierro tuvieredes en Molina que ayades siempre vuestros escusados según que en el obispado de Cuenca e en la villa de Medinaceli los han."

"Otrosi do a vos en fuero que todos los que tuvieren caballo e armas de fuste e de fierro en Mo- ella un hábito al que ajustan tolina que ayades de diesmo de todos los pecho que pecharen en Molina, según que los han en ta Todos las admiran. Se abren Cuenca, e también en término de Molina."

Las primeras constituciones se consignaron en un cuaderno lla mado "Carta vieja", que empezaba con el evangelio de San Juan.

Desde entonces se le llamó "Cabildo de Caballeros". Del cabildo salió una compañía denominada Caballeros de doña Blanca.

Constaba de 100 hombres, que montaban caballos blancos, y que servian de magnifica escolta a la infanta, y prontos a la defensa de su tierra.

Se les señaló la renta perpetua del pan de pecho, que pagaban los labradores de la tierra, que ascendía a 180 fanegas de trigo y cebada y 8.878 maravedis en metálico, que en aquellos tiempos constituia una gran suma.

La compañía de doña Blanca invocaba a Santa María y San Julián, Sus ordenanzas daban principio con estas palabras: "In nomine sanctae Trinitatis et individuae hac in honorem Beatae Mariae et Beati Juliani."

Si desea suscribirse a

EL ALCAZAR

diríjase a nuestra delegación en Guadalajara, Plaza de Moreno, 5.



VIDA LOCAL

Dice el Fuero de Molina, en su capitulo XI: "Vecino de Molina Que oviere dos yovos de bueyes LOS CADETES CELEBRARAN CON UN BAILE EL FIN DE CURSO

Mañana domingo, a las once de ticas en la Casa de Flechas, acla noche, se celebrará en el jardin del Casino una bervena orgateria para celebrar el fin de cur- | Dios mediante. so y la despedida de los caballeros cadetes.

A la fiesta han sido invitadas las familias de los socios del Li-

Curso de instructoras de Hogar y Juventudes

Prosiguen con toda normalidad las tareas del curso de instructoras de Hogar y Juventudes organizado por la Regiduria Provincial de Cultura de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

A este curso asisten un total de l 66 alumnas, todas maestras nacionales, que necesitan estar en posesión del título de instructoras de Hogar y Juventudes para poder presentarse a las próximas oposiciones a ingreso en el Magisterio nactonal,

Las clases se dan en la Escuela Elemental de Trabajo durante seis horas diarias, en las que se desarrollan las siguientes materias: Religión, nacionalsindicalis-Se les concedieron privilegios mo, educación física, corte, trabajos manuales, cocina, economía doméstica, puéricultura, medicina Otra clase inferior fué la de los casera, música, convivencia social lación actual, han de realizar en sus escuelas, referente a formación de las juventudes femeninas. De todas estas clases hacen prác-

De la provincia

Ejemplo y ensenanza

He aquí las dos ideas que en nuestra mente se agitaban mientras nuestros ojos contemplaban cuanto sucedia y acontecia en la Catedra Ambulante, Estas dos ideas son la conclusión que en nuestra fugaz visita hemos sacado. Ejemplo verdadero es el que dan estas siete mujeres que vistiendo camisa azul y con el haz de flechas yugadas sobre el corazón, van, día a día, recorriendo los dia y diez y media. pueblos y aldeas de España, llevando tan sólo una misión: la de enseñar. Todas ellas, lejos de hacer de la camisa azul una mera prenda de uniforme, han hecho de dos sus actos, que es llevado con la verdadera dignidad de falangiscamino merced a su conducta, vivo ejemplo de patriotismo y abnegación. "Llegaremos a todos los pueblos y aldeas de España", dijo José Antonio, y ellas, interpretando fielmente sus palabras, aun podian añadir: "En mensaje de saludo y de enseñanza".

Es, pues, su misión enseñar; la educación de la mujer religiosa y politicamente. Primero, Dios; luego, España. Por eso empiezan las misa. Consagrando a Dios todos los actos del día, y luego izando banderas, rindiendo a la Patria un sincero homenaje. Enseñan a la mujer el amor que un dia predicó Jesús. Aprenden también a creer en España, en esta nación que un dia fué la reina del mundo entero. Y luego, unido a estas fundamentales enseñanzas, todo lo que la mujer debe saber para que un dia rija dignamente un hogar. Papel importante ocupa también la música. "Desgraciados los pueblos que no cantan." El cantar es muestra de alegría, de que se cumplió con el deber y la conciencia está tranquila. Por eso cantan ellas y cantamos nosotros. Cantan las glorias de España, que hoy aprenden para que luego las enseñen a sus hijos en su hogar. Que éstas serán las auténticas mujeres, cristianas por ser falangistas. Las mujeres que la cátedra educó y redimió la Falange.

José DE LA VEGA Molina, y julio.

Viaje

IRIEPAL.-Ha pasado unas horas en Iriepal, en casa de los senores de Villajos, el capitán jurídico del Aire don Francisco Xavier Alcina, hijo menor de los marqueses del Bosqui.—Cerresponsal.

tuando las cursillistas con grupos de niñas. La clausura del curso po confesor y doctor. Doble, Misa nizada por la Academia de Infan- tendrá lugar el próximo día 20,

Ascenso del señor Delgado Serrano

Ha ascendido a jefe superior de Administración civil, el jefe de Telégrafos en nuestra capital, nuestro querido amigo, don Rafael mo Franco, 47. Maria Delgado Serrano.

Hacemos presente al señor Delgado Serrano nuestra más sincera y cordial enhorabuena.

Sepelio de Agustín García González

Ayer se celebró el entierro del Joven Agustín García González, fallecido el día anterior en nuestra capital de cruel y breve enfermedad.

El finado, que era miembro de Acción Católica y de las Falanges Juveniles de Franco, contaba tan sólo diecisiete años, y por su vivacidad y simpatía era queridísimo por cuantos le conocieron y trataron. El sepelio constituyó una manifestación de duelo, al que asistió numeroso público, presidido por el subjefe provincial del Movimiento, señor Méndez Villamil, que ostentaba la representación del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento: don Agustín Garcia Martinez, padre del fallecido; don Antonio García González, hermano, y otros familiares.

Hacemos presente nuestro pésame a don Agustín y a doña Isabel, afligidos padres, a nuestro querido amigo don Antonio García González, y a toda la familia.

Horario de misas

San Nicolás el Real (parroquia arciprestal) .- A las siete, nueve, cnce, doce y una. Santa María de la Fuente la Ma-

ver (matriz de Guadalajara).-A las ocho y a las once. Iglesia parroquial de Santiago .-

A las ocho y media, nueve y media y once y media. Carmelitas de Arriba. - A las

Carmelitas de Abajo. — A las ccho y media. Asilo.-A las siete y media. El Carmen.-A las siete y me-

Cultos en San Nicolás

A las siete y media, rosario y estación con exposición menor de Su Divina Majestad.

En Santiago A las siete y media, rosario, con

exposición menor. En Santa María

A las siete de la tarde, los 15 misterios ante el altar de la Virgen de Fátima.

En el Carmen

A las siete y media, exposición menor y meditación.

En las Carmelitas de Abajo A las ocho de la tarde, novena en honor de nuestra Señora la diarias jornadas oyendo la santa Virgen del Carmen. La función principal se celebrará el d'ía 16 a las ocho de la mañana.

Guión litúrgico

Domingo día 13. - Ornamentos blancos. Domingo VII después de Pentecostés. Semidoble. Misa propia. Segunda oración de San Anacleto, Papa y mártir. (Oración "Gregem".) Tercera oración, "A cunctis". Credo. Prefacio de Trinidad.

the contract of the contract o

NINAS: El cuarto número de "Bazar" que acaba de aparecer, está lleno de cuentos y bellos relatos que os harán pasar un rato muy agradable

Lunes dia 14. - Ornamentos blancos. San Buenaventura, obis-"In medio" (de doctores), pero las oraciones y el "Alleluia" propios.

Farmacia de guardia

Durante la presente semana está de guardia en nuestra capital la farmacia de don Juan Victoriano García Contreras, Generalisi-

Cartelera

Teatro Liceo. - Mañana, domingo, tres secciones. "El rey de la Policia Montada. Primera jornada "El gran secreto" (Allan Lane y Robert Strange).

El lunes este mismo programa en sesión continua desde las 6,45. Las funciones de la noche se darán en el cine España.

Construcción de nuevas líneas de flúido eléctrico que mejorarán el servicio en Guadalajara

El ingeniero de Industria señor Repiso, nos ha comunicado que han sido ya colocados los postes de la línea de conducción eléctrica de Guadalajara a Alcuneza · que se inicia la construcción de la línea de Bolarque a nuestra ciudad, que unida con la primera llevará el fluido de Bolarque al tunel y paso de la divisoria, con una capacidad de 1.500 caballos, que cubrirán las necesidades del futuro ferrocarril eléctrico que pasard por nuestra capital, estando ya anunciado para fecha préxima el comienzo de las obras de la movilización del trayecto férreo y ampliación de doble via.

En Guadalajara se construirá una subestación transformadora para 500 kilovatios, a fin de cubrir las necesidades de la capital. aun en el caso de que se aumentara la industria.

Semblanza deportiva

Salvador Toquero Cortes

tiva de nuestro número de hoy a otro jugador del Deportivo Gua-



dalajara, que procede de esa canera donde se fornan magnificamente los muchaenos de España del Frente de Juventudes. En la organización juvenil del nuevo Estado español se forme moral y fisicamente Salvador Toquero Cortes.

Se caracteriza este joven prometedor por su polifacética actividad deportiva; es elemento insustituible en el equipo de baloncesto del Frente de Juventudes local, que recientemente ha paseado en triunfo el nombre de nuestra provincia, obteniendo señaladisimos éxitos. Pertenece igualmente al equipo de atletismo ligero, habiéndose proclamado vencedor de diversas pruebas con motivo del campeonato local celebrado el dia del Patrón de la Juventud, San Fernando, y, finalmente, es titular del equipo de balompié de su organización.

Con estas características, y tratándose de un elemento que reúne tales condiciones deportivas, sería neación que ha de darse al Deportivo Guadalajara con vistas a la próxima temporada. Por otra parbol de Educación y Descanso, y más tarde al Deportivo cuando la desaparición de aquel conjunto y formación de la nueva sociedad deportiva; además, este muchacho se ha ofrecido a jugar en nuestro primer equipo sin haber exigido nada por su parte, esto es, como verdadero aficionado. En estas condiciones correspondía a Toquero un puesto en el Deportivo, un puesto que se ha ganado por sus propios méritos.

En efecto, conocido es de la afición el magnifico espíritu de este muchacho que siempre, en todos cuantos partidos interviene, da nota de pundonor deportivo. Se entrega a su misión de una forma llana, sencilla, sin grandes ostentaciones, y si algún alarde se permite está en proporción directiva con su juventud, pletórica de dinamismo y actividad. Grandes tardes ha cuajado Toquero en su alineación de medio ala izquierdo; otras intervenciones han sido menos afortunadas, pero dispuesto en todo momento a rendir cuanto le

Corresponde la semblanza depor- permiten sus gendes cualidades físicas. Especial atención merece este muchacho por parte de entrenador y directivos del Deportivo Guadalajara, pues se trata de un elemento que reune cuanto pueda desearse en un jugador: juventud, espléndidas facultades y un entusiasmo sin límites. Puede hacerse de él un gran jugador a poco que se le corrijan las deficiencias que puedan haberse observado en su juego, explicables en sus pocos años. Y si no se adapta a la perfección en su puesto de medio olo -efectivamente, a nuestro juicio carece de esa acción ofensiva que se requiere en un medio ala-puede probársele en otro puesto del equipo, en el que hasta de portero ha actuado en alguna ocasión y con éxito evidente.

> Sobre como ha de completarse su formación tienen la palabra los entrenadores: Toquero, nos consta, está dispuesto a rendir hasta el máximo de sus facultades y a demostrar que en cualquier lugar del equipo deja bien sentada la nota de entusiasmo, de amor al club y de afán de victoria.

José ASENSIO ENCISO

Se nos ha inormado que la Directiva del Deportivo Guadalajara estaba realizando gestiones para celebrar un partido en el dia de pueril haberle eliminado de la ali- mañana, fecha libre por haber concluido la temporada oficial. A la hora de escribir estas líneas se había desplazado un directivo del te, tiene a su favor el haber per- club local a la vecina ciudad comtenecido ya al antiguo club de fút- plutense a concertar un encuentro con la Deportiva Alcalá; igonramos, pues, el resultado de esta gestion, lamentando no poder ofrecer a los lectores una información más completa.

> De todas formas, y en el caso de que las gestiones que hemos anunciado no tuviesen éxito, habrá un partido de entrenamiento entre dos equipos del Deportivo. El caso es que la afición no pueda lamentarse de que no es atendida por la Directiva del Deportivo, aunque esta misma afición no responda siempre en la medida en que es requerida.

J. A.



POR POCO DINERO

ANUNCIESE EN NUESTRA SECCION DE LA

GUIA COMERCIAL QUE PUBLICA

ALCAZAR EN SU EDICION DE GUADALAJARA

(c) Ministerio de Cultura 2006

ECONOMIAVENANZAS LA IGLESIA LE DIAS

Cronica bursali RESUMEN

no da margen para demasiadas alegrias.

El dinero sigue siendo escaso y receloso, sin que ningún valor, ni incite a la compra. Ciertamente que en el sector eléctrico, la ofer- a 4. ta es relativamente amplia—sobre todo comparada con la de los de- abandono operativo fué grande y más grupos-pero ni aun aquí se este hecho no ha de recaer únicave en la demanda fuerza para ele- mente sobre la demanda, ya que var los cambios, ya que dentro del el papel estuvo también ausente. grupo, el balance semanal nos da Hay ventaja de 15 puntos en Metantos declives como ganancias, si bien esto supone una mejora preferentes. Devis pasa de 60 a respecto a los demás, puesto que 64 y Guindos gana 10 pesetas en de los valores de renta variable la última sesión, quedando pedido. que anotamos en nuestro cuadro, Estas son las únicas ventajas; en los que aparecen mermados en el lo demás hay descensos que algubalance semanal son exactamente nas veces llegan a ser de consideel doble que los que registran alzas, debiendo además advertirse

No existe prisa por vender, y que no se llega a la operación ganancia de dos cierran Metro y por la resistencia del papel. Ade- Transmditerránea. más, las cifras de las transaciones Del-sector de alimentación, sólo siguen siendo muy cortas, y en Aguilas logra salvar sin pérdida, ello influye indudablemente lo y en cuanto a las inmobiliarias, avanzado de la estación, ya que continúan en régimen de cesiones, raro es el día en que el número corto mercado y abundancia de de personas que asiste a la sesión papel. Ceisa presenta la buena vensupera en mucho al centenar.

se advierten sintomas de modifi- que alza cinco y Layetana, que caciones. Salvo acontecimientos mejora cuatro enteros o dobles ahora no previstos, parece natural que el mercado prelongue su tesitura de desgana, si bien esta misma resistencia de los vendedores y estrechez del mercado aconsejan pensar que se ha llegado o se esta muy cerca de ciertos cam_ bios limites que será difícil cercenar.

A corto plazo, el dinero que ayer quedó disponible parecía tender, por lo menos, a conservar los cambios hechos, pero dado el corto volumen del mismo, nada puede asegurarse, ya que bastaria una mediana asistencia de papel para que las disponibilidades de compra quedaran absorbidas y aun superadas.

. La renta fija del Estado, aunque con diversidad, tuvo en gene rai buena semana, pero con mercado inferior al normal. En efectos públicos hay mayoría de mejoras, siendo la más amplia la de 1,25 del amortizable del 3 por 100. Los Tesoros poseen gran quietud operativa. El departamento de cedulas crece con unanimidad y también las Villas concluyen con mayoría de alzas. En cambio, los valores con garantia senalan casi todos desmerecimientos.

El sector de Bancos ha tenido durante toda la semana cortisima operación. Las únicas mejoras que en él se aprecian son la de 13 puntos del de España y 3 del Banesto. Las mermas son todas muy ligeras, salvo la del Hipotecario, que esta semana deshiela con la misma rapidez con que se rehizo en la anterior. El cierre fué para casi todos ellos de total abandono.

El grupo eléctrico es el único que presenta mayoría de ventajas. Como va en otras ocasiones ha ocurrido, el dinero se ha polarizado y asiste aquí con preferencia a todo lo demás. Esto hace que

Tras algunas jornadas de leves además de mayor mercado, los mejoras, en las que una moderada, cambios igualen o superen casi euforia volvió a imperar en el siempre a los precedentes. La gamercado, éste ha vuelto al maras- nancia más destacada es la de 11 mo que ya es en él habitual desde. puntos de Iberduero del 3,50 por hace tantas fechas. A la verdad, ciento, pero debemos advertir que, sesión con mayoría de alzas no al no operar en las últimas jornaexistió más que la de apertura de das, su cambio no guarda proporla semana. En las tres restantes, ción con el de las ordinarias, por los desmerecimientos siguieron im- lo que el reajuste habrá de sobreperando y extendiéndose por el venir, sea por ascensos de éstas cuadro de cotizaciones como man- o por merma de las primeras. Vencha de aceite, y si bien ayer vier- taja de 10 puntos posee Saltos de nes los cambios parecieron resis- Levante, otra vez con mucha opetir y las revalorizaciones fueron ración. Hidro-Nitro alza 5, Chorro abundantes, el ambiente general y Española 4 y Electra uno. La mayor parte del numerario que el viernes quedó era para valores electricos.

Los Teléfonos continúan con pasiquiera los que siempre se consi- pel y el préférente deshiela 12 duderaron como de primera fila, le ros. La merma del ordinario es más módica y no llega más que

> En mineras y metálicas, el tálicas ordinarias y de dos en racion.

Navales y tracción, también con que por lo general, éstas son mu- corto mercado, poseyeron diversas cho más moderadas que aquéllas, alternativas, pero el balance semanal acusa mayoría de desvenson diversas las ocasiones en tajas no muy considerables. Con

taja de 11 duros y la acompañan El horizonte sigue cerrado y no en el camino del alza Hidrociviles, duros.

> En otros grupos industriales, Azoe mejora tres y Resinera y Papelera uno.

Bolsa de Barcelona

No ha existido ni una sola sesion en la semana que pueda conceptuarse como francamente favorable para los grupos de acciones. En su consecuencia, la mayoria de los valores de esta clase poseen desmerecimientos, si bien casi ninguno de ellos presenta mucha profundidad debido a que el papel resistió bien las incitaciones a la baja. Son muy pocos los que consiguen repetir y menos aun los que logran revalorizar. En cambio, la renta fija del Estado ha tenido bastante negocio, y la mayoría de sus modificaciones son de alza, También las obligaciones industriales presentan matiz de ascenso.

COTIZACIONES Acciones. - Ferrocarriles Cataluña preferentes, 243 (- 5) Tranvias Barcelona ordinarias, 185 (-4); idem preferentes 7 por 100, 182 (+ 7); Catalana Gas E, 352 (- 18); idem idem F, 115 (+ 1); Aguas Barcelona ordinarias, 444 (- 36); Transmediterránea, 305 (- 3); Hullera Española, 350; Hispane Colonial, 995 (- 5); Asland ordinarias. 455 (- 5); Cros, S. A., (- 15); Carburos Metalicos, 627 (- 3); Fomento de Obras, 551 (- 29); Española de Petrôleos. 473 (- 12); Tabacos Filipinas, 665 (- 5): Industrias Agrícolas, 680 (=); Maquitráns, 1.350 (=); Maquinista Terrestre y Marítima, 208 (- 1); Ford Motor, 1.950 (- 25); Hispano Suiza, 700; España Industrial, 610 (- 33).

Bolsa de Bilbao

Iniciada la semana con una sesión plena de euforia en la que casi todos los valores se dirigieron

Por CID LENO

hacia el más con fuertes escaladas, la jornada siguiente mostró un signo totalmente contrario que persistió el jueves y se contuvo | El jubileo circular de las Cuaen parte, a través de la sesión fi- renta Horas se celebra en la parronal, en la que otra vez aparecen las recuperaciones, dando origen a un balance semanal donde los signos beneficiosos y adversos abundan casi por igual. El cierre, aunque con dinero cauteloso, parecía indicar una leve mejora que no sabemos si habra de subsistir. COTIZACIONES

Acciones. - Banco de Bilbao, 600 (- 10); idem de Vizcaya A, 517,50 (— 12,50); idem idem B, 515 (+ 15); Ferrocarriles Robla, 187 (- 1): Santander ordinarias, 215 (+ 12); Vascongadas A, 215 (+ 5); Hidroeléctrica Viesgo, 310 (+ 3); Eléctricas Reunidas, 292,50 (+ 3,50); Iberduero ordinarias, 373 (- 7); Marítima Nervión, 2.600; Naviera Aznar, 3.010 (- 40); idem Bilbaina, 282,50 (- 2,50); idem Vascougadas, 1.075 (- 15); Altos Hornes, 282 (- 11); Babcock Wilcox, 670; Basconia, 660; Duro Felguera, 375 (=); Euskalduna, 620; Papelera go, son: Española, 480 (=); Unión Resinera, 235 (+ 3).

Ayer falleció el periodista don Carlos Caamaño

Ha muerto en Madrid, tras penosa dolencia, el antiguo periodista que fue director de la Deuda y Clases Pasivas en la época de Calvo Sotelo y actualmente ejercia el cargo de redactor financiero del diario "A B C", don Carlos Caamaño.

Reunión de la Junta Nacional de Hermandades

En la tarde de ayer tomaron parte en la reunión de la Junta Nacional de Hermandades, presidida por el delegado nacional, los vicesecretarios nacionales de Ordenación Económica, Social y Obras Sindicales, los jefes de la Obra de Cooperación y los de Sindicatos Nacionales del Sector Campo. Se acordó la integración en las hermandades del departamento de Juventudes rurales y la redacción de un proyecto para implantar la cuota sindical agraria. Asimismo se analizó el reglamento de las Camaras Oficiales Sindicales Agrarias, insistiéndose en la necesidad de llegar cuanto antes a una reglamentación del trabajo agricola. También se acordó elevar al ministerio de Trabajo la petición de ampliar a los campesinos la gratificación con motivo de la Escorial, don Teodosio Martinez Fiesta del Trabajo.

Se designó una comisión para preparar la organización de un Congreso Social de la Tierra y la II Asamblea Nacional de Hermandades en el proximo mes de diciembre.

~~~~~~~~~ Banco Hipotecario de España

PAGO DE SEMESTRES



Eléctricas

Se recuerda á los señores propietarios que el día 30 de junio último ha vencido el primer semestre de 1947, habiéndose d de 1947, habiéndose acordado por el Banco

que hasta el dia 21 del corriente mes, inclusive, pueda satisfacerse dicho semestre sin intereses de demora. Se advierte que no se concederá nueva prórroga, Madrid, 12 de julio de 1947.

Guión litúrgico

Domingo 13 .- VII después de Pen. tecostés. Semidoble, Color verde, Misa propia. Segunda oración, de San Anacleto, de la misa "Si diligis me..' Tercera oración, "A cunctis..." Cre-do. Prefacio de la Santisima Tri-

quia de Santiago.

Lunes 14. - San Buenaventura, obispo, confesor y doctor. Doble. Co. lor blanco. Misa propia. Credo. El jubileo circular de las Cuarenta Horas se celebra en la parroquia de San Ginés.

Santoral

Santos cuya festividad se celebra el domingo: Anacleto, papa; Serapión, mártir; Joel y Esdras, profetas; Eugenio, Salutario, Turiano, confesores; Miropes, martir.

Santos cuya festividad se celebra el lunes: Buenaventura, Francisco Solano, Ciro, Félix, Marcelino, confesores; Focas y Justo, mártires; Adela, viuda.

Horario de misas

Las misas que se celebran en la primera y última hora del domin-

Cinco y media: padres paúles. Seis y media: iglesia de Jesús, parroquia del Carmen, iglesia del Corpus Christi, santuario del Perpetuo Socorro, parroquia de El Salvador y San Nicolas e iglesia de El Salvador y San Luis Gonzaga.

En las salas de espera de las estaciones del Mediodia y del Norte se dicen misas a las seis y cuarto. y siete de la mañana, respectiva-

Una y media: Iglesia del Buen Suceso, iglesia de Calatrayas y parroquia del Carmen. Dos: parroquia de San Jerónimo, iglesia de Calatravas, iglesia del Buen Suceso, parroquia de San Mar. tin, parroquia del Carmen y santua-

rio del Perpetuo Socorro.

Novenas a la Virger del Carmen

Parroquia de El Salvador y San Nicolás.—Diez, misa mayor. Siete v media tarde, acto eucaristico. Predica el padre Casto de Villavicencio. capuchino.

Parroquia de San Pedro el Real. Organizada por la Congregación de funcionarios del Ayuntamiento. Ocho y media tarde, ejercicio solemne. Predica el párroco de Aranjuez, don Félix Verdasco.

Parroquia de Santa Teresa y Santa Isabel.-Nueve, misa de comunión y ejercicio de la novena. Diez, misa mayor. Ocho tarde, ejercicio solemne. Predica el padre Pedro Tomás de la Sagrada Familia, provincial de los carmelitas descalzos de Castilla.

Templo nacional de Santa Teresa. Nueve, misa de comunión. Siete y media tarde, exposición, rosarlo, sermón y cánticos. Predica el padre Isidoro de San José.

Santa Iglesia catedral.-Ocho, mina. Siete y media tarde, ejercicio solemne. Predica el magistral de la catedral, don Aniceto de Castro Albarran.

Parroquia de San Jerónimo el Real.-Diez, misa solemne. Siete tarde, acto eucaristico. Predica el cura-arcipreste de San Lorenzo del Pardo.

Templo de San Vicente de Paúl. Siete y media, ocho, nueve y once, misas de comunión. Siete y media tarde, acto eucaristico. Predica un padre paul. ..

Parroquia de San José.—Siete y media tarde, exposición, estación, ejercicio de la novena, sermón y reserva. Predica el director espiritual del seminario de Madrid, don José Maria Garcia Lahiguera.

Parroquia de Nuestra Señora del Carmen.-Siete y media tarde, exposición, estación, rosario, sermon, novena y reserva. Predica el padre José Caballero, S. J.

Iglesia de Calatravas.—De nueve a una de la mañana, exposición del Santisimo. Durante las misas de nueve y doce, ejercicio de la nove-na. Ocho tarde, acto eucaristico. Predica el padre Ricardo Yarritu, redentorista de la residencia de Car-

Parroquia de San Ginés.-Diez, misa cantada. Ocho tarde, acto eucarístico, Predica don Félix Verdasco Garcia.

Parroquia de San Juan de la Cruz. Siete y media tarde, ejercicio solem- número 600.

ne. Predica el padre Fabian de San José, carmelita descalzo.

Ejercicios espirituales PARA HOMBRES.—En el mes de julio en curso tendrán lugar en la nueva casa diocesana de Zurbano, 8, dos tandas de ejercicios espirituales en las siguientes fechas: primera, desde el 23 por la noche al 28 por la mañana, para caballeros, y la segunda, del 28 por la noche al 3 de agosto por la mañana, para universitarios. Ambas dirigidas por pa-

dres de experiencia. Para inscripciones y demás detalles complementarios, en el Secreta. riado Diocesano de Ejercicios Esplrituales para Homores, Zorrilla, 3; teléfono 228286.

Se facilitan permisos y ayudas económicas.

Junta general de la Hermandad de Nuestra Señora de las Angustias

Mañana domingo, a las once y media y a las doce en segunda convocatoria, se reunirá la Junta general de la Hermandad de Nuestra Señora de las Angustias en el salón de actos de la parroquia de San Ginés. En esta reunión serán tratados los siguientes asuntos: Lectu. ra del acta de la sesión anterior, gestión de la Junta de gobierno, renovación de la Junta y ruegos, oreguntas y proposiciones previamente presentadas a la Mesa.

FARMACIAS DE **GUARDIA HOY**

Turno 12. - Pedro Barreda, 9; Fernando el Católico, 28; Blasco de Garay, 5; Jerónima Llorente, número 40; plaza de Isabel II, 1; avenida José Antonio, 39; Leganitos. 34; Calatrava, 40; Laurel, 43; Antonio López, 15; ronda de Atocha, 12; Méndez Alvaro, 25; Lope de Rueda, 34; Alcala, 98; Hermosilla, 122; Magdalena, 33; plaza de las Salesas, 7; Castelló, 34; López de Hoyos, 7; Don Ramón de la Cruz, 81; Conde de Peñalver, 72; Sagasta, 5; Garcia Morato, 109; Feijoo, 10; Gravina, 13; plaza San Ildefonso, 4; carretera de Vicalvaro, 29.

Manana domingo Turno 2.º F .- Almirante, 23; Ge-

neral Mola, 12; Conde de Peñalver. 27; López de Hoyos, 92; Velázquez, 43; Sil, 30; General Mola, número 60; Argensola, 14; Diego de León, 24; Fúcar, 10; Menendez y Pelayo, 45; Lombia, 7; Cruz, 13; Alcalá, 64; Antonio Maura, 10; Pacifico, 99; Hortaleza, 2; Mayor, número 13; José Antonio, 56; Carmen, 34; plaza de Tirso de Molina, 18; paseo de las Delicias, 52; Zurita, 41; General Lacy, 8; Embajadores, 27; paseo de las Acacias, 11; Bolivar, 6; Puerta de Moros, 5; Segovia, 65; plaza San Miguel, 8; paseo Onesimo Redondo; sa de comunión y rezo de la nove- número 12; Altamirano, 14; Guzmán el Bueno, 32; Palma, 75; Francos Rodríguez, 86; Bravo Murillo, 213; Reina Victoria, 42; Vallehermoso, 81; San Marcos, 11; Fuencarral, 104; Espiritu Santo, número 10; Marqués de Valdeiglesias, 6; Bravo Murillo, 104; Alonso Cano, 71; Modesto Lafuente, 1; Fernández de la Hoz, 10: General Alvarez de Castro, 24: Gonzalo de Córdoba, 14; Alonso Cano, 91; carretera de Aragón, 56; paseo de Atocha, 23; O'Donnell, 32; Calvo Sotelo, 8; Altarimano, 14, y Antonio Leiva, 41.

El sorteo del cupón de los ciegos sera a las nueve de la noche

La Delegación Provincial de Madrid de la Organización de Ciegos pone en conocimiento del público en general que desde el día 14 de los corrientes hasta el 15 de septiembre próximo, ambos inclusive, el sorteo del cupón pro ciegos se verificará a las nueve de la noche.

En el sorteo verificado en el día 11 ha resultado premiado el

170

100

115

180

136

BOLSA DE MADRID

DIFERENCIAS SEMANALES

THE RESERVE OF THE RE	
EFECTOS	PUBLICOS
	% 1930, A
	%, A
Amortizabl	e 4 % 1908, A
	1928, A
(dem 4 % n	oviembre, A
	% 1945, A
Tesoros 19	42
[dem 1943 .	
Idem 1944 Idem ener	o 1945
Idem novie	mbre 1945
	Isabel II
	SIN TO V ST

Ayuntamiento

Villas 1914 Idem 1918 Idem 1923 Idem 1931, I Idem id., E Idem 1941

Garantía del Estado Trasatlántica

94.75 + 1.2599,75 =93.15 =92.90 =98,50 100 98,90 + 0,4099.50 + 0.5099.50 =

Hidrográfica del Ebro 102,75 + 0,25 Majzén 97 - 295,50 + 0.50 Tanger-Fez -189 + 0,50 Marruecos 108 = Empréstito austríaco . -4 Cédulas 99,75 - 0,05 Hipotecarias 4 % Idem A Idem B Idem C Idem, exentas 106 Idem, interprovinciales 98.25 + 0.75Idem, lotes 98.50 + 0.40ACCIONES Bancos España + 13 + 0,50 Exterior -1+ 0.50 Hipotecario Central Español de Crédito ... -2+3 93,50 - 0,50 Hispano Americano ... Mercantil 281 Popular Español ******************

Electra Madrid Chorro 324 Española 509 Iberduero, ordinarias . 375 -2Idem 3,50 % + 11 376 Idem 4 % 360 =Idem, nuevas625 = Chades, A, B y C Idem, D y E 935 Mengemor 272 -3 Sevillana 370 97,75 + 0.75 U. E. Madrileña 227 101,75 + 1,25 Nansa 211 -5 101.75 + 1.2a Saltos de Levante 317 + 1,50 Leonesas 278 -7.+ 0.59 Hidro-Nitro Teléfonos Telefónicas, ordinarias 236Idem, preferentes 225 -12Mineras Minas del Rif -3 Duro Felguera 360 - 15 Guindos 520 Ponferrada 438 Navales y Tracción Naval, ordinarias 142 -8 Idem, preferentes 153 Industria y Navegación 218 3 3 9

Trasmediterranea Navai de Levante 159 Metro 385 Madrileña de Tranvias 158 Azucareras El Aguila Azucarera de España. 215 Ebro Metálicas Altos Hornos Aux. de Ferrocarriles Comercial de Hierros Construcciones Devis 264 Metálicas, ordinarias 170 Idem, preferentes 177 Dragados y Construc. Inmobiliarias Inmob. Metropolitana . 310 Alcazar 157 Layetana 106 Urbanizadora Metro ... 2.100 Caisa 169 Ceisa 167 Aspe 160 Urbis 115 Inmobiliaria Asturiana 490 Vasco-Central Inmobiliaria Castilla ... 156 Fisa management 119 112 205 the Irrabers cargo expreso del secretario del las presentes linese.

Banloque Bami Uresa Nuevo-Madrid Crédito Hispánico Alarcón Martosán Alcalá Hidrociviles -- 10 Varias Campsa - 17 Unión y Fénix Explosivos -1Española de Petróleos. +4 Resinera + 15 Papeleras Reunidas ... + 2 Fefasa -10Caitasa Azoe Sniace Fenosa Cea -8 Tabacalera Llofar, ordinarias + 11 OBLIGACIONES Chade - 10 Bonos Chade

476 475 -10231 239 65 126 116. = Telefonica 101.25 Bonos Campsa 97-50 = 100

(c) Ministerio de Cultura 2006